

SE encuentra bastante delicado en su salud, el querido amigo José Pagés. Le deseamos un rápido y total restablecimiento.

LOS cuotas filiales de las academias Sport Figuerense y Monserrat, contendieron en equipo de fútbol el sábado por la tarde. Si bien no tuvieron el éxito de público a que son acreedores por su deportismo, en cambio se divirtieron a mares con las "piñatas" generales a que se entregaron.

Fue una tarde de buen humor, jugada al raso.

Vencieron los sportistas por dos tantos a uno de los monserattinos.

EL PRESENTE NÚMERO HA SIDO SOMETIDO A LA PREVIA CENSURA GUBERNATIVA

Ayer, a las seis de la tarde, ocurrió un accidente automovilístico, que por fortuna no revistió caracteres de gravedad, gracias a la serenidad del conductor-propietario Sr. Via.

El autobús que realiza el correo diario entre nuestra ciudad y Castelló, para evitar un inminente choque con un carro estacionado en el vecino pueblo de Vilatenim, se desvió, yendo a chocar contra un árbol de la carretera.

El vehículo quedó volcado en la cuneta, sufriendo leves lesiones el conductor y D. Elpidio Roca, y resultando ilesos los restantes viajeros.

PARA evitar las indeseables sanciones, recordamos que se debe presentar la Liquidación del Libro de Ventas antes no finalice el presente mes.

ENSEÑANZAS DE IDIOMAS

Mecanografía. Taquigrafía. Traducciones. Copias a máquina.

Precios especiales para alumnos en grupo.

Progresos rápidos, exposición metódica, disciplina y seriedad.

Perelada, 18 2.º Figueras

EL próximo mes de febrero, nuestro buen amigo, el acreditado comerciante, D. Juan Mensa Garcés

celebrará su enlace con la gentil señorita Monserrat Ribera.

Augurios felices les deseamos para el momento solemne.

LA mañana del domingo tuvo efecto en la Plaza de Cataluña (del grano, vulgarmente) la revista anual reglamentaria de somatenes. Fueron numerosísimos los somatenistas que acudieron al cumplimiento de su deber.

SE ANUNCIA la próxima aparición de una "Biblioteca Enciclopédica de Conferencias". Segons sembla, publicará, trimestralment, un opuscle dedicat a la iniciació intelectual i literària de la joventut estudiosa.

HEMOS recibido el interesante opúsculo titulado "El peligro venéreo", en el que su autor, el reputado especialista barcelonés, Dr. Don R. Arqués describe de una manera clara y concisa el origen, evolución y profilaxis de esa tan grave dolencia. La meritoria labor llevada a cabo por tan afamado hombre de ciencia es digna de aplaudirse por todos conceptos, particularmente por la cruzada que ha emprendido para extirpar en todo lo posible esas crueles enfermedades, azote de nuestra sociedad, abriendo los ojos a la juventud ignorante.

EL pasado sábado contrajeron matrimonio en Barcelona, el ilustrado director del Liceo Monturiol don Lorenzo Vives con la hermosa señorita María Saprisa.

El domingo pasaron por nuestra ciudad con dirección al extranjero en viaje de boda.

HA formalizado sus relaciones con la inteligente doctora, señorita

Carmen Díaz, el reputado médico del Hospital de Santa Cruz, D. J. Vanrell, hijo del gobernador civil de Lérida: Enhorabuena.

AL constituirse en Gerona la Cámara de la Riqueza Rústica de la provincia, ha sido elegido presidente D. Carlos Camps Armet.

SABEMOS ciertamente que la compañía Mestres-Querol ha empezado los ensayos de la nueva obra de nuestro conciudadano y amigo D. Pedro Teixidor Elías "La cançó de l'emigrant".

Según versiones se estrenará muy en breve.

Llibreria Batllosera

LLIBRES
LLIBRES
LLIBRES

Engineers, 3 Figueres

EN la veterana "Erato" se celebrará el sábado próximo una velada artístico-teatral, poniéndose en escena "L'Abim", drama en tres actos original de D. P. Reig, y el divertido sainete "L'Amo del Gos", a cargo de los aficionados de la misma.

Tipografia IDEAL, Muralla, 4 - Figueras

Gran fotografia Moderno Estudio

M. Sans

Ampliaciones y reproducciones de todos tamaños :: Vistas, retratos al óleo, carbón y otros :: Trabajos para aficionados
Retratos para carnets y kilométricos se entregan en el acto

CALLE CAAMAÑO, 20 (Plaza Palmera)
(Teléfono, núm. 14)

Figueras